

El periodista Félix Arias presenta una tesis sobre el "cibermensaje" - Información - 23/07/2015

El periodista Félix Arias presenta una tesis sobre el «cibermensaje»

REDACCIÓN / M. MAR MELERO

■ «El hipertexto periodístico. Influencia del enlace en el mensaje, el emisor y el receptor de información» es el título de la tesis del doctorando de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche Félix Arias Robles, en la que se recoge un decálogo para mejorar los hipertextos de la información en internet. Esta investigación estudia, en-

tre otros puntos, la influencia de la hipertextualidad en los contenidos, la producción y la recepción de información de actualidad, la escritura de hipervínculos breves y su integración en el texto para clarificar la información al usuario cuando los active. La tesis ha sido dirigida por el director del Departamento de Ciencias Sociales y Humanas de la UMH, Jose Alberto García Avilés.